

Décoloniaux, racialisés, identitaristes : enquête sur les nouveaux fanatiques

Comment les discours radicaux et différentialistes progressent à l'université, dans le monde des arts et, plus largement, dans la société française.

Par Clément Pétreault

Ils défendent des concepts fumeux, déboulonnent les statues, interdisent les débats, censurent les pièces de théâtre dont la mise en scène ne leur plaît pas... Cette semaine, *Le Point* plonge dans le monde de ces nouveaux activistes majoritairement inspirés par l'extrême gauche qui ont bien compris le pouvoir que peuvent exercer les minorités actives sur l'opinion et l'actualité. Une partie du monde universitaire, agacée par ces idéologies qui ne réclament plus l'égalité des droits mais des droits spécifiques pour chacun, s'organise et fonde [l'Observatoire du décolonialisme et des idéologies identitaires](#), un collectif de travail capable d'analyser et d'apporter une contradiction à ces idéologies déjà bien installées.

A lire dans :

https://www.lepoint.fr/politique/decoloniaux-racialisés-identitaristes-enquete-sur-les-nouveaux-fanatiques-13-01-2021-2409521_20.php